

# *Organización solidaria francesa condena nuevas medidas del gobierno de Trump contra Cuba*

---



París, 25 sep (RHC) La asociación francesa Cuba Linda condenó las recientes medidas del presidente estadounidense, Donald Trump, para recrudescer el bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla, las cuales calificó de ensañamiento enfermizo.

Pretendiendo inclinar a su favor el voto de la Florida en las elecciones presidenciales del 3 de noviembre y complaciendo a la extrema derecha mafiosa y anticubana de Miami, Trump acaba de anunciar nuevas medidas contra intereses económicos de la isla y también contra los propios norteamericanos, afirmó a *Prensa Latina*.

El jefe de la Casa Blanca prohibió el miércoles a los estadounidenses alojarse en instalaciones hoteleras de Cuba, importar tabaco y alcohol con ese origen y organizar o participar en eventos en el asediado país caribeño.

De acuerdo con la asociación creada en 1998 para impulsar la solidaridad con la isla y promover que los franceses conozcan su realidad, el auditorio escogido por el magnate inmobiliario para los anuncios habla por sí solo de sus planes electoreros.

'En un patético discurso ante un puñado de veteranos mercenarios (brigada 2506) de la derrota imperialista de Estados Unidos en abril de 1961 frente a la joven y victoriosa revolución cubana, presentó sus decisiones destinadas a doblegar al pueblo y al gobierno de Cuba', subrayó.

La organización consideró particularmente repudiable que un país que preconiza la libertad de comercio fortalezca el bloqueo y pretenda privar aún más a la mayor de las Antillas de ingresos, justo cuando la ONU aboga por que las acciones coercitivas unilaterales no obstaculicen el enfrentamiento a la Covid-19.

Cuba Linda ratificó su solidaridad e insistió en el aislamiento cada vez más claro de Washington y su bloqueo, demostrado por estos días en las sesiones de la 75 Asamblea General de Naciones Unidas.

No puede ser de otra forma, mientras Estados Unidos castiga y amenaza a los que defienden su autodeterminación, la isla es ejemplo de solidaridad, envía profesionales de la salud por todo el planeta para combatir la pandemia y trabaja en una vacuna contra el coronavirus, advirtió.

Convocó a la comunidad internacional a pasar de la denuncia de la actitud beligerante de la potencia nortea a las decisiones jurídicas y económicas que neutralicen y lleven a la abolición de iniciativas como la ley Helms-Burton, norma que desde 1996 codifica el bloqueo y arrecia con su Título III –activado por Trump- el componente extraterritorial del cerco.

'Es hora de que todos los países del mundo decidan establecer libremente relaciones comerciales, de

cooperación y de solidaridad pacífica en el interés de sus pueblos, que es el propósito mismo de la Carta de la ONU, como afirmó el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, en su discurso del 22 de septiembre ante la Asamblea General', concluyó.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/235044-organizacion-solidaria-francesa-condena-nuevas-medidas-del-gobierno-de-trump-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**